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PROCÈS-VERBAL 
Étaient présents: 
Jean Vallières, président 
Nathalie Gressin, représentante-réseau du MIFI 
Marie-Ève Vaillancourt, représentante du MIFI – cours au temps partiel 
Suzanne Lantagne, représentante du CMADQ – secteur Art dramatique 
Denis Maheu, trésorier, représentant-réseau de l’ITHQ 
 
Était absent : 
Marc Fortier, secrétaire, représentant-réseau du CMADQ – secteur Musique 
 
L'ordre du jour était le suivant:  
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Lecture du procès-verbal du Conseil exécutif du 13 mai 2022 

 
2.1. Adoption du procès-verbal du Conseil exécutif du 13 mai 2022 
2.2. Suites au procès-verbal du 13 mai 2022 

 
3. Statuts 

3.1. Congrès  
4. Comités de négociation 

4.1. Renouvellement de la convention collective du CMADQ 
4.1.1. Préparation de la prochaine rencontre 

4.2. Renouvellement de la convention collective du MIFI 
4.2.1. Rencontre de négociation du 20 mai 
4.2.2. Actions en rapport avec l’impasse salariale 

 

5. Nouveaux membres (annexe 1) 

6. Conseils et assemblées 
6.1. Réseau CMADQ 
6.2. Réseau MIFI 
 

7. Comités de relations professionnelles 
7.1. CMADQ 
7.2. MIFI 
 

8. Dossiers 
8.1. CMADQ 

8.1.1. Choix d’un directeur ou directrice générale 
8.2.  
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8.3. MIFI 
8.3.1. Paiement des heures de formation 

8.4. ITHQ 
 
9. Finances 

9.1. États financiers pour le mois de mai 2022 
 

10. Bureau 
10.1. Préparation du congrès 
 

11. Convention collective 
11.1. Griefs (annexe 2) 

 
12. Questions diverses 
 
13. Prochaine rencontre 

 
La rencontre débute à 13h. 
 

1. Adoption de l’ordre du jour 
Sur proposition de Denis Maheu, appuyée par Suzanne Lantagne, l’ordre du jour est 
adopté. 

 
2. Lecture du procès-verbal du Conseil exécutif du 13 mai 2022 

2.1. Adoption du procès-verbal du Conseil exécutif du 13 mai 2022 
Le procès-verbal de la rencontre précédente n’ayant pas encore été rédigé par 
la secrétaire, la lecture de celui-ci et son adoption sont reportées à la prochaine 
rencontre. 

 
2.2. Suites au procès-verbal du 13 mai 2022 

S.O. 
 

3. Statuts 
3.1. Congrès  

Tout est prêt pour demain. Jean Vallières présente le déroulement de la journée. 
 

4. Comités de négociation 
 

4.1. Renouvellement de la convention collective du CMADQ 
4.1.1. Préparation de la prochaine rencontre 

Jean Vallières a relancé Mme Jessie Guevremont pour la tenue d’une 
rencontre avant le 14 juin. La partie syndicale est prête et le sujet 
principal de la prochaine rencontre sera la répartition de tâche. 
 

4.2. Renouvellement de la convention collective du MIFI 
4.2.1. Rencontre de négociation du 20 mai 
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La négociation se poursuit. La partie syndicale n’a pas quitté la table 
de négociation malgré le désaccord des deux parties en ce qui 
concerne la question salariale. La partie syndicale a fait parvenir une 
lettre à Mathieu Blouin, représentant de la partie patronale et aux 
trois ministres concernés pour faire l’état de la situation soit Mme 
Sonia Lebel et Messieurs Jean Boulet et Simon Jolin-Barrette. 

 
4.2.2. Actions en rapport avec l’impasse salariale 

Le SPEQ travaille activement avec une firme de communication dans 
le but de sortir dans les médias prochainement. La conjoncture est 
favorable pour parler des conditions de travail des professeurs du 
MIFI. Jean Vallières a donné quelques entrevues et les articles 
concernant l’impasse salariale devraient être publiés bientôt. 

 
5. Nouveaux membres (annexe 1) 

Sur une proposition de Nathalie Gressin, appuyée par Suzanne Lantagne, la liste des 
nouveaux membres est adoptée à l’unanimité. 

 
6. Conseils et assemblées 

6.1. Réseau CMADQ 
S.O. 
 

6.2. Réseau MIFI 
Une rencontre spéciale des présidences locales a eu lieu le 26 mai pour parler 
de l’impasse salariale dans le cadre de la négociation. 

 
7. Comités de relations professionnelles 

7.1. CMADQ 
La commission pédagogique a été rétablie. Ce type de rencontre aura désormais 
lieu chaque mois. 
 

7.2. MIFI 
Après un silence de plusieurs semaines aux courriels envoyés par le SPEQ, 
l’employeur a proposé une rencontre à la dernière minute. Le SPEQ a demandé 
de tenir la rencontre lors d'une date ultérieure. C’est donc le 21 juin que le CRT 
aura lieu. L’employeur souhaite que la rencontre soit en présentiel, mais le SPEQ 
va demander qu’elle se tienne en virtuel pour diverses raisons. 

 
 

8. Dossiers 
8.1. CMADQ 

8.1.1. Choix d’un directeur ou directrice générale 
L’identité du nouveau directeur général a été dévoilée. Il s’agit de M. 
Marc Hervieux. Jean Vallières va lui envoyer une lettre de félicitations 
pour sa nomination. 
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8.2. MIFI 
8.2.1. Paiement des heures de formation 

L’équipe du SPEQ souhaite rappeler aux membres professeurs du temps 
partiel au MIFI de vérifier leur paie puisque les formations qu’ils suivent 
doivent être rémunérées. 

8.3. ITHQ 
S.O. 

 
9. Finances 

9.1. États financiers pour le mois mai 2022 
Les membres prennent connaissance des états financiers. Sur proposition de 
Denis Maheu, appuyée par Suzanne Lantagne, les membres adoptent les états 
financiers à l’unanimité. 

 
10. Bureau 

10.1. Préparation du congrès 
Le comité exécutif tient à féliciter le comité d’organisation du congrès, Frank 
Prud’homme, Aline Gagnon et Marc Fortier pour leur travail et leur dévouement 
afin de rendre possible cet évènement important pour le syndicat. 

 
11. Griefs (annexe 2) 

La liste des griefs se trouve en annexe. 
 

12. Questions diverses 
À la suite d’un appel de Me Jean-Luc Dufour, Jean Vallières soumet au conseil exécutif 
des modifications pour le projet de refonte des statuts. Le conseil exécutif va soumettre 
lesdites modifications au congrès de demain à la lumière des avis légaux reçus. 
 
Toute l’équipe du conseil exécutif tient à souligner le départ de Denis Maheu et le 
remercier chaleureusement pour son implication et son dévouement à la cause syndicale 
lors des huit dernières années. M. Maheu a été cinq ans secrétaire, puis trois ans trésorier 
au sein du conseil exécutif tout en effectuant un travail exceptionnel de représentant 
réseau de l’ITHQ.  
 

13. Prochaine rencontre 
Des élections auront lieu demain lors du congrès afin de déterminer qui seront les 
membres du conseil exécutif. La date de la prochaine rencontre sera donc déterminée 
par le nouvel exécutif.  

 
Fin de la rencontre à 15h50 
 

 

 
 
         Procès-verbal rédigé par Marie-Ève Vaillancourt, secrétaire 


